
Ein Traumstart sieht anders aus
Donnerstag, den 22. August 2013 um 21:47 Uhr

Luenesport-Interview mit MTV Co-Trainer Marc Bunge
  

130822vm Lüneburg. In der vergangenen Saison war der MTV Treubund Lüneburg in der
Landesliga eine Macht. Auch in dieser Serie wird der MTV als einer der Favoriten für die
vorderen Plätze gehandelt, doch nach drei Spieltagen ist niemand an der Uelzener Straße von
den Ergebnissen berauscht. Bisher gab es 1 Sieg, aber auch schon 2 Niederlagen. Sicherlich
kein Grund zur Panik, aber am Wochenende wartet mit dem Heeslinger SC ein weiterer harter
Brocken. Cotrainer Marc Bunge redet wie immer Klartext:

      

Marc, 3 Spiele, 3 Punkte – wie ernüchternd ist die Bilanz?
Natürlich sind wir nicht zufrieden, aber so ist es nun einmal. Wir haben ja noch zahlreiche
Spiele, die wir erfolgreicher gestalten können.

  

Schon 8 Gegentore – deine Gedanken dazu?
Das ist sehr schade, denn dadurch müssen wir viele Tore erzielen, um Spiele zu gewinnen.
Leider gelingt es uns momentan auch nicht, entscheidende Fehler zu vermeiden. Das werden
die Jungs aber zukünftig besser machen und da heißt es dann auch geduldig zu bleiben.
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Bei Elbmarsch 1:0 geführt, dann den Faden verloren – fehlen Führungsspieler?
Ich denke, dass unsere junge Mannschaft mitunter schneller verunsichert wird als gestandenere
Mannschaften. Ob das mit "Führungsspielern" nicht so wäre ist spekulativ. Von daher muss ich
das unbeantwortet lassen.

  

Hast du Bedenken, es könnte ein unangenehmer Sog entstehen?
Ich habe ja schon mehrfach daran erinnert, dass der MTV vor vier Jahren abgestiegen ist,
nachdem man in der Saison davor Tabellenvierter war. Somit ist diese Gefahr latent erneut
vorhanden. Ich denke aber, dass die aktuelle Mannschaft fußballerisch und charakterlich besser
aufgestellt ist. Es sind erst drei Spiele gespielt und wir haben momentan viele Urlauber und
Verletzte. Durch diese Phase müssen wir uns retten, bevor wir tatsächlich in diesen "Sog"
geraten.

  

Wie siehst du den kommenden Gegner und Chancen?
Hesslingen hat auch keinen optimalen Start gehabt, obwohl sie stärker eingeschätzt worden
waren. Wir müssen einfach sehen, dass wir uns in den Oktober retten und bis dahin den einen
oder anderen Punkt holen. Da wir aber wirklich gute Jungs in der Mannschaft haben, denke ich,
dass sie den Kopf wieder hoch nehmen und aus dieser Phase lernen.

  

Wie schaut es personell aus?
Ausfalllen werden Lennart Holzhütter, Marcel Wulf, Steffen Hattendorf und Dominik Fornfeist.

  

Andere Infos rund um Team/Klub?
Zur Niederlage vom Sonntag gesellte sich dann noch der "Schock" nach dem Spiel, dass die
Kabinen auf dem Gelände der Eintracht Elbmarsch in Drennhausen von
Unbekannten/Unberechtigten während des Spiels unbeobachtet aufgesucht und unsere sowie
die Elbmarscher Spieler bestohlen wurden. So etwas ist natürlich richtig schlecht und ich hoffe,
dass zukünftig eine bessere Kontrolle/Sicherung der Kabinen erfolgt, damit sich so etwas nicht
wiederholt.

  

Quelle: Luenesport
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